



Material and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement
200 Kent Street | 200 rue Kent
Ottawa, ON, K1A 0E6

30005177

29 April / 29 avril, 2024

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30005177

ADDENDUM #001 / ADDENDA N° 001

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum 001 is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n°001 est émis.

DELETE: ANNEX "B" BASIS OF PAYMENT

ADD:

ANNEX "B" BASIS OF PAYMENT

The Bidder's prices must be submitted based on the firm per monthly rate described below. The rate must be stated per month and not include GST/HST. Overhead and profit are to be included in the firm per monthly rates. FOB destination, Canadian customs duties and excise taxes included.

A. Initial Period of Contract: July 1, 2024 to June 30, 2026

Description	No. of Months	Monthly Rate	Total (A x B)
	(A)	(B)	(C)
Provide labour, material and equipment to perform Janitorial Services for Port Aux Basques MCTS Building located in Port Aux Basque, NL, as per the statement of work.	24	\$	\$
Total Evaluated Price Initial Year			\$

B. Option Year #1 - Period of Contract: July 1, 2026 to June 30, 2027

Description	No. of Months	Monthly Rate	Total (A x B)
	(A)	(B)	(C)
Provide labour, material and equipment to perform Janitorial Services for Port Aux Basques MCTS Building located in Port Aux Basque, NL, as per the statement of work.	12	\$	\$
Total Evaluated Price Option Year 1			\$

C. Option Year #1 - Period of Contract: July 1, 2027 to June 30, 2028

Description	No. of Months	Monthly Rate	Total (A x B)
	(A)	(B)	(C)
Provide labour, material and equipment to perform Janitorial Services for Port Aux Basques MCTS Building located in Port Aux Basque, NL, as per the statement of work.	12	\$	\$
Total Evaluated Price Option Year 2			\$

SUPPRIMER: ANNEXE « B » BASE DE PAIEMENT

AJOUTER:

ANNEXE « B » BASE DE PAIEMENT

Les prix du soumissionnaire doivent être fondés sur le tarif mensuel ferme décrit ci-dessous. Le tarif doit être indiqué par mois et ne pas inclure la TPS/TVH. Les frais généraux et les profits doivent être inclus dans les tarifs mensuels fermes. Destination FAB, droits de douane canadiens et taxes d'accise inclus.

A. Période initiale du contrat : Du 1^{er} juillet 2024 au 30 juin 2026

Description	Nombre de mois	Tarif mensuel	Total (A x B)
	(A)	(B)	(C)
Fournir la main-d'œuvre, le matériel et l'équipement nécessaires à la prestation de services de nettoyage et d'entretien pour le bâtiment des SCTM de Port Aux Basques, situé à Port Aux Basque (T.-N.-L.), conformément à l'EDT.	24	\$	\$
Prix évalué total, première année			\$

B. Année d'option 1 - période du contrat : Du 1^{er} juillet 2026 au 30 juin 2027

Description	Nombre de mois	Tarif mensuel	Total (A x B)
	(A)	(B)	(C)
Fournir la main-d'œuvre, le matériel et l'équipement nécessaires à la prestation de services de nettoyage et d'entretien pour le bâtiment des SCTM de Port Aux Basques, situé à Port Aux Basque (T.-N.-L.), conformément à l'EDT.	12	\$	\$
Prix total évalué, année d'option 1			\$

C. Année d'option 2 - période du contrat : Du 1^{er} juillet 2027 au 30 juin 2028

Description	Nombre de mois	Tarif mensuel	Total (A x B)
	(A)	(B)	(C)
Fournir la main-d'œuvre, le matériel et l'équipement nécessaires à la prestation de services de nettoyage et d'entretien pour le bâtiment des SCTM de Port Aux Basques, situé à Port Aux Basque (T.-N.-L.), conformément à l'EDT.	12	\$	\$
Prix total évalué, année d'option 2			\$

**All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.**